
智行理财网
银行债券有风险吗（投资债券有风险吗）

今天的股市真有点荡气回肠的感觉，在美股
大跌的情况下，我们大A股在光大证券
连续涨停的推动下，逆市翻红，独领风骚。

市场上更是有人喊出：今天是A股“独立日”！

给A股热烈鼓掌100下。

如果A股稳了，那么跷跷板另一端的债市会怎样，债基会怎样？

今天小编给这些投资者提示个风险。

注意了！持有小规模债券型基金的基民最近要多加小心了。

6月以来，东吴鼎泰A、海富通中债1~3年农发债C、英大纯债A、C、E三只基
金宣布提高份额净值精度。

按照公告来看，背后的原因均是由于基金产品出现大额赎回。

今年以来，有68只次此类公告，因巨额赎回提高基金份额净值精度。

这些基金涉及安大、西部利得
、鹏扬等多家基金公司，大部分公司将精度提升至小数点后8位，第9位四舍五
入。

这恐怕只是小型债券基金的一个开始，未来很可能这个群体会快速扩容。

为何会有这样的结论？

小编慢慢说来，会有几种情况出现机构大额赎回的情况。

1、很多债券型基金是为了机构的需求而成立，基金公司与机构之间谈好条件
，应机构要求去发行新基金产品。

成立后会发现，新基金的规模不大，机构占比数却很大，甚至超过90%，而且
只有1-2家机构。
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募集资金会按机构要求投向某企业的债券项目。当然，这个项目是机构与发行
方已经谈好的，只是用公募基金的通道去投资，这样可以规避一些机构达不到
的资质，或者是一些不让外人所知的小秘密。

暗箱操作总会伴随着利益纠葛，有时候内部“利益分配”达不成共识，就会解
散项目组。

因此，一些基金刚刚打开申赎，机构就会全额赎回。

2、这种情况比较普遍，公募基金有了好项目，想发行新基金产品，想用机构
的资金来对冲达到新基金的成立条件。

与机构谈好条件，付出类似于“过桥费”的佣金，等新基金产品打开申赎后，
机构迅速退出。

3、机构不看好短期内债市走势，集中赎回转向别的投资。

比如现在，公募基金在权益投资上不以发行新基金为目的，急于成立新基金，
拿到资金迅速入市，似乎就是一个信号。

虽然有股债双杀的情况出现过，但更多时候，股市与债市以跷跷板的形式出现
的次数为多。

现在的机构资金流向似乎偏向于，赎回债基，购入股基。

所以，如果你手中的债券型基金是小规模的，机构独大的，随时要小心了。

毕竟机构跑出来，利益群体解散了，小散能得到市场平均收益是很难的。
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